

**Mündliche Anfrage des Stadtrates, Herrn Lange, zur Stadtratssitzung am 24.02.2010**

**zum Sachstand Fahrbibliothek sowie nach deren weiterer Betreuung in den einzelnen Stadtgebieten. Informationen aus der Presse zufolge befahre diese die Stadtteile nicht., TO:Ö 10**

Die Fahrbibliothek konnte während der Wintermonate bedingt durch die Straßen- und Witterungsverhältnisse im gesamten Stadtgebiet **in Einzelfällen** Haltepunkte nicht anfahren. Es handelte sich hier **nicht** um den generellen Wegfall von Haltepunkten, sondern nur um die aktuelle Reaktion auf die vor Ort herrschenden Straßenverhältnisse, die das Anfahren einzelner Haltepunkte nicht zuließen.

Soweit die Möglichkeit bestand wurde nach Ausweichmöglichkeiten gesucht, erst wenn dies nicht möglich war, musste der betreffende Haltepunkt an diesem Tag entfallen.

Die Benutzer wurden in jedem Fall informiert, auch kurzfristig telefonisch.

Bei den derzeit herrschenden Witterungsbedingungen wird der Tourenplan in vollem Umfang in allen Stadtteilen eingehalten.

Tobias Kogge  
Beigeordneter